

Il aura fallu attendre le 25 mars. Après un hiver particulièrement doux, il aura fallu attendre l'arrivée du printemps pour voir un beau manteau blanc recouvrir une partie de l'île.

Les services de Météo France avaient placé la Haute-Corse en vigilance jaune « neige et verglas » dès 9 heures hier matin. Dans un communiqué relayé par la préfecture, il était précisé que les averses de neige affecteraient les reliefs dès 400 à 600 mètres d'altitude, et même dès 300 mètres localement, notamment dans le Cortonais et la Castagna. On attendait alors de 1 à 5 cm en dessous de 600 m, entre 5 et 10 plus haut et localement jusqu'à 15 cm aux alentours des 800-1 000 m.

Dans le Niolu, à Pietra Zitamboli, François Cesari est allé nourrir ses bêtes sous la neige. Dans le Buzia, à Bustanica, Jean-Charles Taddei a vécu la même matinée. Dans des conditions qui, pour être rares, ne sont pas non plus inédites : « Au mois de mars, il neige, c'est assez », affirme l'agriculteur.

Corte aussi a été poudré d'un léger voile blanc, de même que les villages des environs.

Et les averses se sont poursuivies une bonne partie de la journée. En d'autres temps, l'occasion aurait été trop belle de sortir en profiter. Mais hier, confinement oblige, fort rares étaient les silhouettes croisées sous la neige.

MORGANE QUILICHINI



Peu importe la météo, les animaux ont faim. EM. JE. RAGUZ



A Petra Zitamboli, François Cesari a nourri ses bêtes sous la neige.

EMILIE RAGUZ



A Bustanica, Jean-Charles Taddei a travaillé comme il pourrait



La chapelle San Martinu, isolée dans une mer de neige. JEAN-